
在尖沙嘴從事賓館⾏行行業已經超過四⼗十載了了，還記得第⼀一個賓館是在重慶⼤大廈，租⼈人家
的單位改裝的，那個時候根本不不需要領牌的，⽇日本遊客特別多，他們都喜歡住在廉價
賓館，到了了今天，就是祖國同胞最多，他們最愛來來⾹香港⾎血拼，住在尖沙嘴的賓館，節
省了了住宿的錢，然後就是買買買，⼤大包⼩小包的。我⾒見見證了了⾏行行業⼀一路路以來來的變遷，今天
有機會，在這個創新的平台，和各位同業分享⼀一下我對⾏行行業今⽇日和未來來的⼀一些想法。

1）賓館條例例修訂

原意是很好的，設⽴立24⼩小時櫃檯，就是希望提供賓館的服務質素，⽽而且發⽣生問題的時
候能夠找到⼈人，這點我是舉雙⼿手贊成的。

但違反了了⼤大廈公契的有牌賓館竟然會不不獲續牌，我覺得是⾮非常不不合理理的，四⼗十年年前，
根本不不需要領牌，到後來來有了了發牌制度，也要寫明所在的⼤大廈是住宅還是商業的，如
果是商業的根本不不可以出牌，單位只要符合消防和建築規格就可以出牌。

為甚麼到了了今天，政府隨意改變遊戲規則？改變遊戲規則，也要⼀一個過渡期吧，例例如
10年年，讓花了了重⾦金金裝修賓館的，可以慢慢轉型，⽽而且裝修費可以回本呀。

中美貿易易戰開打，預計很多中國⼯工廠會倒閉，失業增加，也會波及⾹香港，我認為⾹香港
政府應該提供多些援助給中⼩小企業，賓館提供廉價住宿，對旅遊業的貢獻不不應該被忽
略略呀！

2）假難⺠民

⾹香港現在各區都有很多假難⺠民，他們不不僅得到政府的援助和⽣生活津貼，有些進⼊入了了⿊黑
社會，幹不不法的勾當，⿈黃賭毒，甚⾄至⼤大庭廣眾搶劫，打劫珠寶店和兌換店，有些就當
⾮非法勞勞⼯工，在餐廳或賓館做⿊黑⼯工，重慶⼤大廈的尤其嚴重。

希望政府能夠成⽴立跨部⾨門的難⺠民處理理⼩小組，最重要的是保障⾹香港市⺠民的⼈人身和財產安
全，第⼆二就是要打擊⾮非法勞勞⼯工問題，保障⾹香港市⺠民和納稅⼈人的飯碗和⼯工作機會。
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